

Strategic Alliances AG

Grubenstrasse 35 8045 Zürich, Switzerland +41 44 444 20 64 info@saswiss.ch www.saswiss.ch

# **Boletín Diciembre 2020**

Seguros Suiza + Seguros Internacionales + Seguros Suizos en el Extranjero

#### **Novedades:**

- Áreas de negocio: Suiza e Internacional
- Suizos en el extranjero
- Nuestras noticias

## **NACIONAL**

El año 2020 comenzó con un favorable aumento de nuevos mandatos y nuevas empresas (start-ups).

La mayoría de nuestros clientes nacionales, pudieron continuar con sus operaciones comerciales durante el cierre de COVID-19, si bien esto representó un gran esfuerzo logístico adicional. El sector gastronómico fue duramente golpeado. Las empresas que contaban con un seguro de interrupción del negocio (incluído dentro del seguro de propiedad) pudieron cubrir al menos una parte de la pérdida. Los medios de comunicación estuvieron informando sobre las aseguradoras que encontraron soluciones favorables para los clientes.

La Asociación de Comercio e Industria de Wettingen, está haciendo todo lo posible por apoyar a las PYMEs de la región. Entre sus acciones, se encuentra la campaña "los miembros ayudan a los miembros" donde estamos participando con una oferta dentro de nuestra área. Esperamos recibir una respuesta positiva a nuestro ofrecimiento.

El seguro para residencias vacacionales está creciendo fuertemente en línea, lo que seguramente tiene mucho que ver con la situación mundial actual (COVID-19). El producto también está disponible para nuestros socios comerciales.

## **INTERNACIONAL**

Debido a la pandemia, desafortunadamente este año no pudimos visitar a nuestros socios y clientes personalmente.

La demanda de los seguros médicos y de viaje aumentó considerablemente durante el año. En este sentido, fue muy importante mantener una visión general de nuestra gama de seguros de viaje y aclarar hasta qué punto el COVID-19 está cubierto.

La tendencia de los secuestros en América Latina descendió a principios del año. Sin embargo, esto se revirtió en la segunda mitad del año, donde lamentablemente aumentó considerablemente.

### SUIZOS EN EL EXTRANJERO

Muchos suizos siguieron el llamamiento del Consejo Federal y regresaron a Suiza en marzo debido a la pandemia. Otros tantos, no pudieron regresar a sus países de residencia. Durante el confinamiento y poco tiempo después, algunos no pudieron iniciar su viaje ya planeado o no pudieron realizar su emigración permanente, prevista a otro país. Mientras tanto, asesoramos a los repatriados, así como a los suizos que han regresado temporalmente a Suiza y que siguen trabajando

para empresas extranjeras. Gracias a nuestra gran paleta internacional de soluciones de seguro, así como a nuestra fuerte posición en el mercado, hemos podido adaptarnos a todas estas nuevas situaciones.

Desde este año, también podemos ofrecer un seguro de edificio y de hogar a los ciudadanos suizos que residen en otros países europeos.

Para el próximo año, tenemos previsto introducir nuestro propio producto de seguro médico internacional, el cual está especialmente diseñado para satisfacer las necesidades de los suizos en el extranjero. También hemos complementado nuestra gama de productos, con un seguro para objetos de valor, pensado para las personas que tienen planeado un viaje largo y que se han dado de baja en Suiza.

## **NUESTRAS NOTICIAS**

#### **SA-SWISS** noticias internas

Gracias a la tendencia creciente hacia una oficina digital sin papeles, pudimos atender sin problemas, la recomendación del gobierno con respecto a trabajar desde casa.

En general, hasta ahora hemos podido hacerle

frente a la difícil situación sin mayores consecuencias.

Por otro lado, siempre estamos activos, tratando de ampliar nuestras actividades de consultoría. Pronto podrán descubrir estas innovaciones en nuestro sitio web en la sección de «cooperación brokers». Pronto les informaremos sobre nuestros nuevos socios en diferentes áreas (fideicomiso, asesoría legal, reubicación, entre otros).

#### **Patrocinio SA-SWISS**

Aún en tiempos difíciles, para nosotros es muy importante mantener los apoyos ya establecidos. Es por ello que en esta temporada de invierno, continuamos patrocinando al Equipo Nacional de Curling "Team Schwaller" (con Marcel Käufeler).

Agradecemos a todos nuestros clientes, socios comerciales y proveedores de seguros en todo el mundo, por la confianza que han depositado en nosotros y la siempre grata colaboración.
Esperamos volver a verlos pronto en algún evento, en algún viaje o en una consulta de asesoramiento personal.

¡Cuídense mucho!

¡Les deseamos una Feliz Navidad y un buen comienzo de Año Nuevo!

Sinceramente, su equipo SA-Swiss



Zúrich, en enero 2020